



Dimanche 18 mai 1952.

L'Ascension de N. S. J. C. et mettez qui a vance le temps

Pascal, les chants de l'Eglise deviennent plus joyeuse -
c'est ce que montre toute la messe de ce cinquième dimanche.
Ecoutez l'introit : "C'est une voix pleine de charme qu'il faut
lancer dans les airs, faites qu'elle soit entendue : alleluia.
Faites la retentir jusqu'aux extrémités de la terre : alleluia.
Le Seigneur a délivré son peuple. alleluia... acclamez-le,
chantez sa gloire, louez son nom."

L'annonce même du départ imminent du Maître ne
semble plus causer la même tristesse que dimanche dernier.
Quand le Maître leur dit : "Je quitte de nouveau le monde et
je vais auprès du Père", ses disciples lui disent : "Maintenant
vous parlez ouvertement et non plus en paraboles ; maintenant
nous savons que vous savez toute chose et il n'est plus besoin
de vous interroger : aussi nous croyons que vous êtes sorti de Dieu".

Aussi, quand s'accomplira le grand miracle, quand, tous
leurs regards émerveillés, il s'élève dans le ciel, c'est l'âme
remplie d'allégresse qui s'y reviennent au Cénacle attendre
dans la prière et le recueillement, la venue du Divin Os.
Point que le Maître leur avait promis. -

Les processions des Rogations se feront comme de coutume, lundi, mardi et mercredi. Chaque jour, le départ aura lieu à Chauvigny. La messe de station sera dite, lundi, à Pothier (à cause de la coïncidence de la fête de St Yves) - mardi, au Congrès - mercredi, à l'Eglise paroissiale. Les messes seront dites aux intentions, spirituelles et temporelles, des assistants et des familles qui s'y feront représenter, une quête sera faite au début de chacune de ces messes pour en fourrir l'honorail. Le lundi et le mardi, on fera, comme de coutume, une seconde quête pour l'entretien des chapelles.

Les Rogations comptent parmi les supplications les plus solennelles de l'Eglise. Nous espérons que l'assistance sera très nombreuse, très recueille et très pieuse.

C'est une bonne nouvelle que l'indicateur a l'intention d'apporter cette semaine, non seulement à ses lecteurs habituels; mais, s'il se peut, à tous les paroissiens de Guérinviel.

La voici :

Je viens de recevoir, de la Coopérative de Reconstruction, une somme assez considérable en remboursement de ce que j'avais versé déjà bien longtemps. Ce n'est pas la première. Avec celles que j'ai reçues dans le passé et avec les économies réalisées, j'ai pu payer une partie des vêtements, faire replacer à la Caisse Rurale les sommes que les prêtres avaient bien voulu m'autoriser à y prendre, rembourser tous les prêts qui m'étaient venus de hors de la commune - et même quelques autres, les plus gros. Cette fois, j'espere que je vais pouvoir rembourser tous les autres. Oh! ce sera juste, très juste; mais j'espere cependant y parvenir. Ainsi je n'aurai plus de dette d'argent. Oh! il y aura bien encor, sans doute, quelques factures à causer... mais n'en parlons pas!

J'en éprouve, je l'avoue, une fois intense; comme une délivrance d'un poids immense qui me pesait sur la poitrine. Je respire librement comme je ne l'avais point fait encore depuis treize ans. Priestz moi faire mes Rogations. Lassons l'économie la veillée et, la suivante, j'rai trouver mes prêtres, leur rendre leur bien et leur

dire toute ma reconnaissance. —

J'aurais voulu faire ce rembourisement immédiatement plus tôt. J'aurais voulu le faire avant de venir entreprendre dans l'Eglise qui me fait pas indispensable. J'ai été entraîné par le Maître-Verrier qui voulait absolument que tous les vitraux fussent mis à notre Eglise. Je ne le regrette certes pas et je ne crois pas qu'il y ait quelques uns dans la paroisse qui le regrette. Mais désormais je n'en comprendrai plus rien sur émoustant, mais seulement sur argent comptant. Cela c'est bien réglé. —

Est-ce à dire que nous n'allons rien faire? —

— Ce serait bien mal nous connaître, vous et moi... —

Il y a déjà un bon moment que nous n'avons rien fait. Nous allons donc faire quelque chose —

Mais quoi?

Notre Eglise a de très beaux vitraux — les plus beaux de toute la région : nous pouvons le dire —

Notre chapelle du Loupou en a de convenables —

Notre chapelle de Bolhet n'a que de misérables vitres, dont quelquesunes déjà sont fendues.

Nous allons donc faire mettre des vitraux à la chapelle de Bolhet —

Mais quels vitraux? De quel genre? avec des personnages ou avec de simples dessins geometriques?

— Mais parce qu'elle est une petite chapelle, toute humble, est-ce une raison pour qu'elle ait des vitraux moins beaux, que la grande Eglise?

— Pour ma part, je ne le crois pas... Nous l'y mettrons donc des personnages... —

— Très Bien! Mais lesquels?

— Il y a évidemment la une difficulté. Voici ce que j'ai trouvé:

Il y a 6 fenêtres semblables, plus un cercle au-dessus de la grande porte. — Je vois bien 3 sujet(s) misés : un St Sébastien, un St Yves, (les 2 derniers) une M.D.de Grâce, aussi ressemblante que possible à la vieille statue, avec la date où elle vient se réfugier à Bolhet. Cependant de la porte, je verrai bien un buste du B^e Père, si on peut le faire très ressemblant. Pour les 3 autres, ce sera vous qui me direz, j'espere, la semaine prochaine ce qu'il faudra mettre. Je vous dirai comment vous me transmettrez votre message. —

Dimanche 19 - 5^e ap. la Pentecôte - à la fin des Vêpres,
ouverture de la Retraite préparatoire à la
Communion Solennelle

Lundi 19 - 5^h m. ch. p. la fam. Leblanc de Vensblay, de St^e Paul
S^e Vreg C. 6^h. Départ de la procession pour Bolhet - Messe de Station
- R^ogations

Mardi 20 - 5^h m. ch. p. Pierre Plaisance du Bignon, sa f^e et hd
S^e Bernadette L. S. 6^h. Départ de la procession pour le longez. - Messe de Station
- R^ogations

Mercredi 21 - 5^h m. ch. p. b. déf. de fam. Blondel menant au longez
Vigil de l'Ascension 6^h. Départ de la procession. Au retour, messe de sta.
R^ogations 6^h à l'Eglise paroissiale. -

Les messes de Station seront dites aux intentions des assis-
tants et des familles représentées

Chacun des trois jours, à 8 heures, ouverture de la retraite
Messe de retraite

Jeudi 22 6^h et 10^h m. basset
ascension - fêté 8^h grand messe de Communion solennelle
d'obligation 8^h H^eps. Renovation. Consécration. Salut

Vendredi 23 5^h
6^h à 6^h 3^{cl.} à Marie Rose Corbière Vve Gaubier, obi
Pere, mari, fils et fr^e.
8^h messe d'actions de grâces.

Samedi 24 5^h m. ch. p. Pierre Meignen de Bolhet, f^e et enf. d.
S^e Donatien et Ro. 6^h à 6^h 3^{cl.} à am. de 3^{cl.} p. Henri Lebeau
gatien

Dimanche 25. Dans l'octave - Solenn. des S.S. Donatien et R^ogatien

Au longez - 18 mai - m. en p-h. de S^e Anne

22 mai - m. p. les A.P. (demandé par Louis Chauvin de

25 mai - m. p. déf des fam. Marchand et Bourrier
du Gare.

Mariage - 13 mai - Marcel Perrais et Juliette Ricaud

Sépulture - 14 mai - Jean Marie Clément de Boivin n° le 28
juin 1877.

L'imprimeur - géant : L'Verger curé de Greenwich L. 1